
PALAIS DES SPORTS : IL FAUT DECIDER ! (Communiqué de Pierre 

Lagonelle, Selim Dagdag, ierre Soulard) 

 L’heure est venue de prendre une décision pour le Palais des Sports. 

Nous sommes inquiets quand nous lisons les déclarations de la 

majorité municipale sur l’impossibilité d’avoir un club professionnel à 

Tarbes. Il y a quelques années, nous avions le Stado en ProD2 et le 

TGB qui faisait la Coupe d’Europe. Pourquoi un tel affaissement en si 

peu de temps ? Bien des villes de la taille de Tarbes y arrivent. Par 

exemple Mont de Marsan avec Basket Landes et le Stade Montois qui 

joue la montée en Top14. 

Comment expliquer ce marasme et ce renoncement actuel à Tarbes ? 

Pourtant c’est une chance d’avoir des clubs sportifs à un certain 

niveau, c’est dynamisant pour une ville. C’est difficile de monter au 

meilleur niveau et on ne peut pas brader ce qui a été durement 

acquis. 

Il faut respecter l’histoire du TGB, un club de quartier qui a réussi 

l’exploit de jouer la Coupe d’Europe. Et saluer le talent énorme de 

Jean-Pierre Siutat. Le TGB est le club de sport collectif des Hautes-

Pyrénées qui évolue au plus haut niveau. Il faut penser aux centaines 

de bénévoles qui sont passés au club ainsi qu’aux grandes joueuses 

qui ont fait son prestige, notamment Polina Tzekova, Laure Savasta, 

Isabelle Yacoubou, toujours Tarbaises. Et saluer la qualité 

exceptionnelle d’un entraîneur comme François Gomez.  

Il faut aussi parler de l’Union qui, chez les garçons, a un vrai public et 

se bat pour exister en Nationale1. 

Il convient maintenant d’avoir une politique sportive municipale 

claire. Qui sait aujourd’hui ce que veut la majorité municipale pour le 

sport de haut niveau à Tarbes ? Quels investissements sont à 

prioriser ? 



Dans le programme du maire en 2020 il y avait la construction d’un 

Palais des Sports agrandi et rénové. Tout devait être fait pour 2022-

2023. Nous avons toujours dit que ce projet, disproportionné et 

bancal, ne se ferait pas. Les faits nous donnent raison, on voit bien 

que rien n’a avancé et qu’au contraire tout se délabre, au point de ne 

pas pouvoir jouer un match quand il pleut ! 

A « Tarbes Pour Tous » nous avons un projet réaliste et adapté aux 

besoins du basket tarbais. Nous n’avons pas fait de grandes 

déclarations électorales mais nous avons rencontré des dirigeants et 

des entraîneurs du basket tarbais pour connaitre les besoins sportifs 

et aussi les besoins des partenaires et du public. Nous avons présenté 

notre projet il ya trois ans, avec notre colistière Claire Tomaszewski, 

ancienne joueuse du TGB. Si le maire nous avait suivis et écoutés 

plutôt que de nous dénigrer en permanence, ce projet serait déjà 

finalisé.  Il faut tourner la page, nous sommes toujours disponibles 

pour en parler à la majorité municipale si elle veut nous recevoir et 

s’en saisir. Nous, ce qui nous intéresse, c’est que Tarbes réussisse et 

que la population vibre à travers notamment des émotions sportives 

fortes. 

Voilà, il faut décider de l’avenir du basket tarbais et de son écrin qui 

est le Palais des Sports. Il faut décider vite, respecter les clubs et le 

public. Cela fait des années que la majorité municipale parle du Palais 

des Sports, maintenant il faut agir.     

    

Pierre Lagonelle        Selim Dagdag         Pierre Soulard   


